

## 5 Cara Mendengar Suara dari Tuhan

Apakah Tuhan benar-benar berbicara kepada kita? Bisakah kita benar - benar mendengar suara Tuhan ? Namun kita sering merasa ragu apakah kita dapat mendengar suara dari Tuhan sampai kita belajar mengenali cara Tuhan berbicara kepada kita.

### Mendengar Suara Tuhan Adalah Keterampilan Yang Dipelajari

Tentu saja, sebagai anak-anak-Nya kita juga bisa menjadi orang yang beruntung seperti Musa. Musa yang pada saat itu sedang berjalan menaiki gunung, yang sedang mengurus keperluannya sendiri, ketika ia menemukan semak yang terbakar.

Tentu saja kita tidak mengalami pertemuan seperti itu, jadi kita harus menemukan diri kita dan mencari keterampilan untuk membantu kita mendengar dari Tuhan.

### Cara Umum Tuhan Berbicara

1. Firman-Nya: Untuk benar-benar "mendengar" dari Tuhan, kita harus mengetahui beberapa hal tentang karakter Tuhan. Kita harus mengembangkan pemahaman tentang siapa Tuhan itu dan cara dia melakukan sesuatu. Untungnya bagi kita, semua informasi itu tersedia dalam Alkitab. Alkitab ini menjelaskan banyak hal tentang bagaimana Anda dapat mengharapkan Tuhan bereaksi, harapan macam apa yang dia miliki untuk kita, dan yang paling khusus, bagaimana dia mengharapkan kita untuk memperlakukan orang lain. Ini sebenarnya Alkitab adalah buku / kitab yang bagus, mengingat usianya.
2. Orang Lain Sering kali, Tuhan akan menggunakan orang lain untuk mencoba menghubungi kita. Adalah mungkin bagi Tuhan untuk menggunakan siapa saja kapan saja, tetapi saya menemukan lebih banyak pesan yang datang dari orang-orang yang mempraktikkan orang Kristen daripada yang tidak berlatih.
3. Keadaan Kita Kadang-kadang satu-satunya cara Tuhan dapat mengajarkan kita sesuatu adalah dengan membiarkan keadaan dalam hidup kita untuk menuntun kita ke dan melalui hal yang kita perlu temukan. Peristiwa Suka duka, masalah yang berat kadang adalah cara Tuhan untuk menyapa kita.
4. Suara Hati Sebagian besar waktu, Tuhan menggunakan suara hati kecil di dalam diri kita untuk memberi tahu kita ketika
5. kita tidak berada di jalan yang benar. Beberapa orang menyebutnya "hati kecil." Setiap kali kita merenungkan sesuatu dan kita tidak memiliki kedamaian tentang itu, itu ide yang sangat bagus untuk berhenti dan hati-hati melihat opsi. Ada alasan mengapa Anda tidak merasa damai tentang hal itu.
6. Suara Aktual Kadang-kadang kita dapat "mendengar" sesuatu dalam roh kita yang terdengar seperti suara nyata yang terdengar. Atau tiba-tiba, Anda baru tahu Anda mendengar sesuatu. Perhatikan kejadian-kejadian itu karena sangat mungkin Tuhan mencoba mengatakan sesuatu kepada Anda.